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吉岡　善一　会長 

 本日のテーマ：「セキュリティ」
本日は、「セキュリティー」についてお話をします。セキュリティーには、

物理セキュリティーと情報セキュリティーがあります。

●物理セキュリティーとは、建物の警備や入室制御のことを言い、主に、鍵をかけることにより、

侵入を防ぎます。

●情報セキュリティーは、書類やデータを保護することを言います。

最近のニュースでは、「個人情報の流出」がよく話題になっています。

私は、IBMに25年間いましたが、セキュリティーには非常に厳しい会社でした。特に、製品開発部門にいましたので、

ほとんどの書類が機密文書でした。

作成した文書が機密かどうか判断するのは、書類の作成者です。作成した書類には、「社外秘」とか「機密」とかを必ず書くことになっ

ていました。「機密と書かれていない書類は、機密ではない」という考えです。

今年度の活動計画書を作成する時に、年間プログラムのページには、誕生日が書かれており、会員名簿には自宅の住所と電話番号

が書かれていますので、「取扱い注意：個人情報を含む」と印刷しました。

皆さんの会社でも、「機密情報」「個人情報」は、書類作成時に判断して、書類に明記するといいのではないかと思います。

相原　聰　幹事 

【報告】★第6グループインターシティミーティングが　2月11日（土）13時30分予定で、

　　　　　 　 レンブラントホテル海老名にて開催いたします。出席表を回覧しておりますのでご記入ください。            
             ★11/8（火）シリウス絵画コンクール準備について

【ポスティング】★次第　★週報　★会長ノミニー有資格者名簿　★第4回クラブ協議会幹事資料

                         ★大和RC会長ノミニー指名委員会委員選出資料　★地区大会資料

【回覧】★地区大会御礼状　★2022年決議審議会の決議案がオンラインで閲覧可能となりました。URLをごらん下さい。

　　　　　 ★ハイライトよねやま　★米山記念奨学会2021年度事業報告書、2021年度決算報告、事業創設  70周年記念品

　　　　　　　販売について　★大和市国際化協会様よりパル　★大和市社会福祉協議会様より社協だより

　　　　　 ★セイコータイムクリエーション様よりセイコー時計のご案内



第４回クラブ協議会「地区大会を終えて」

司会進行：相原聰幹事：今回、11名が参加されました。会長幹事、そして参加された会員の皆さま、 

最後に冨岡AGより地区大会の報告・感想をお願いします。 

吉岡善一会長： 

会長幹事は二日間出ますが、2日目の様子は皆さまよりお話があると思いますので、1日目の様

子をお伝えします。1日目の会長幹事会は、地区の決算報告を承認します。地区の各委員会の

報告を聞きます。この二つが大きいです。 

指導者育成セミナーというのもございます。国際ロータリー会長代理の方がお話されます。 

「魅力あるクラブになるために」ということで、クラブでビジョンを作成してDEIを実践して下さい、と

いうことです。最後の晩さん会でトロンボーンの演奏がありました。目の不自由な方で、盲導犬を

連れて来られながらの演奏でした。 

 
相原聰幹事： 

二日間通して参加して、地区大会のことがとても理解できました。RI方針、2780地区方針のコンセ

プトを魅力的に各催しでプレゼンテーションされていました。限られた予算と時間を有効に設定

し、地域の人材を活かし、時間を浪費せずに緊張感が保てるプログラムでありました。 

佐藤ガバナーの魅力にスタッフが共感し、的確に協力できていました。今後の地区大会、グルー

プ、クラブの催しのお手本となる見事にデザインされた大会でありました。 

1日目はRI会長代理の四宮様による「指導者育成セミナー」がありましたが、認識の深い方で、話

が簡潔で短く、非常に深い優しいお話ができるのだな、と感動しました。ここで強調されていたの

は、「会長幹事を経験して初めてロータリーを理解できる」ということでした。会長幹事経験者は、

隠居するのではなく、これから力を発揮しなければならない、ともおっしゃっていました。そしてクラ

ブビジョンを作成して、協力して、会員増強は難しく考えずに、「クラブの魅力は何だろうか、ロー

タリーの魅力は何だろうか」ということを共有し、それを話せば会員増強になるのではないですか、

という意義深いお話でした。総合的にDEIのコンセプトに見事に実現された地区大会だったと思

います。※その他レジメ参照ください。 

眞鍋藤正会員： 

長生きしただけで表彰していただき、ありがとうございました。今年は壇上に上がらずに済んで助

かりました。小学生のオーケストラはとても素晴らしかったです。 

古木通夫会員： 

再来年は大和田園クラブの佐々木会員がガバナーです。大和田園クラブがホストクラブであり、

大和クラブはコ・ホストクラブとしてサポートするということで、当日の時間管理をしっかりやっていく

必要があるな、と感じました。さかなクンの話は楽しくてよかったです。 

花岡淳子会員： 

初めて地区大会に参加し、こういうことだったのかと分かりました。主催者側と参加者側の両方の

立場で見ることで、多くの意味で勉強になりました。 

石髙誠一会員： 

さかなクンのお話は、魚と環境の話でした。プラスチックやビニールのゴミが、魚に影響を及ぼす

というお話もありました。我々は釣り同好会ということで、船の上で釣りの仕掛け（ビニール製が多

い）を風で飛ばさない様にあらためて気を付けようと感じました。 



冨岡会員　お誕生日 

おめでとうございます！ 

伊藤健司会員： 

コロナ前を「取り戻しつつある」と体感できる雰囲気と、一体感を感じられる地区大会でした。小学

生のオーケストラは身震いするほどでした。人を惹きつけるイベントは若い力が必要なのだと実感

しました。相原幹事が隣の席でしたが、「土曜日曜と地区大会に参加すると、ロータリーと地区大

会の重要性がよく分かりました」とのことで、相原さん素晴らしい勉強をされているのだなと感心い

たしました。 

三浦高義会員： 

当クラブ60周年のイベントがまだ記憶に新しいと思いますが、地区大会の運営を見る時に司会者

やスクリーンの動きに目が行き、さらに勉強させていただきました。また、小学生のオーケストラや

さかなクンのお話を聞き、表現者の本気の努力や見えない部分での練習が垣間見えて、とても感

動いたしました。 

ガバナー補佐　冨岡弘文会員： 

今回ガバナー補佐ということで、初めて運営側にて地区大会に参加致しました。RI会長代理の四

宮さんのお話がよかったです。色々な職業の方との交流を通じて学ぶことができる、そして地域に

対して社会貢献ができる、と。何よりも、生涯の友達ができる、と。 

私個人としては、ガバナー補佐をやってみて、地区の方達との友情が一気に深まり、本当に「お

得」です。大和クラブからは地区に出ていない期間が長いですが、湘南方面のクラブからは沢山

出ています。ちょっともったいないかな、と感じます。 

2日目の午前中に「新世代交流会」がありました。サーフィンと海が好きで、厚木市役所を辞めて 

海岸をキレイにするNPO法人を立ち上げた方もいらっしゃいました。その様なレベルの高い取り

組みを聞くことができましたが、この話は一般の会員は聞けないプログラムなのです。もったいな

いと感じました。 

こういった話を聞くと、米山の寄付の意味が分かるようになるのです。意味が分かると、もっとロー

タリーが楽しくなります。そういったことを今回の地区大会で感じていただければよかったのかな、

と思います。クラブ60周年のイベントがまだ記憶に新しいと思いますが、地区大会の運営を見る時

に司会者やスクリーンの動きに目が行き、さらに勉強させていただきました。また、小学生のオー

ケストラやさかなクンのお話を聞き、表現者の本気の努力や見えない部分での練習が垣間見え

て、とても感動いたしました。 

委員会報告 

　※地区大会の運営側 

     からの、貴重な意見 

　　 を頂きました。 

 

冨岡AG 

姉妹友好クラブ委員会　委員長　伊藤健司会員／花巻南ＲＣの表敬訪問が、11月24日～25日の日程で決まりました。 

参加ご希望の方は伊藤もしくは事務局までご連絡下さい。 

社会奉仕委員会 委員長 戸張美穂会員／来週10/25の例会前に委員会を開きたいと思います。委員会メンバーの方は、 

11：50に例会場にお集まり下さいます様お願い致します。 

青少年奉仕委員会 委員長 三浦高義会員／11/8（火）絵画コンクールの準備作業を行います。ご都合のつく方はぜひ 

ご参加をお願いします。  

地区米山委員会 松川健治会員／11/5（日）ビーチクリーン、11/26（土）研修旅行 

お誕生日おめでとうございます！  ３minites 

山田会員より、市内の中小企業支援給付金事業の

「経営相談付き給付金」について説明がありました。 



https://yamato-rc.org/

スマイルBOX  本日　\10,000　　　累計 \160,273  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

10月  16日 
（地区大会） 

34(5)  前々回  17  53.13  15  古川・中戸川・本田・森川・戸張・伊藤（彦）・石井・原田  
・植松・山田・丸茂・塚田・桑原・谷田・鳥飼  

10月  18日  34(5)  前回  28  84.85  5  中戸川・本田・丸茂・桑原・鳥飼  

10月　25日  34(5)  本日         

◆会長　吉岡善一会員／地区大会お疲れ様でした。

本日は、指名委員会の委員選出です。早いものです。

◆眞鍋藤正会員／10月12日開催の大和商工会議所主催の

ゴルフ大会で、シニアの部ですが、ドラコン  2本獲得しました。

ゴルフは飛べば良い！スコアは俗人が考える事。

◆古木通夫会員／再来年の地区大会、コホストとして

一昨日は勉強になりました。

◆増正之会員／地区大会、お疲れ様でした。

◆冨岡弘文会員／10日のＡＧと事務局の懇親会はクラブの協力を頂き良い取り組みとなりました。地

区大会への御協力にも感謝します。施設の問題などありましたが、一本芯の通った大会になったのか

なと感じています。誕生日のお祝いをありがとうございます。 62歳は税理士としては、とてもイイ感じの

年頃で楽しく仕事もしています。

◆伊藤健司会員／少し肌寒さを感じる季節になりました。谷田さんがご担当なので、スマイルします。

◆石髙誠一会員／これから、段々と寒くなって来ますが、皆さん体調を崩さないように気を付けてくださ

い。

◆山田己智恵会員／会議と研修が重なり、久しぶりの参加となりました。皆さんにお会いできず、淋し

かったです。本日のスリーミニッツでご紹介したいと思いますが、中小企業に対する給付支援のチラシ

をお配りしましたので、ご活用下さい。

◆スマイルＢＯＸ委員　谷田健雄会員／最近のうれしかったこと。歌手の米津玄師のコンサートのチ

ケットが当たりました。家族で楽しんできます。

スマイルBOX 

谷田会員 

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

11月1日（火）  ―  ―  取止め例会（祝日週） 

11月8日（火）  ―  ―  振替休会（11/13（日）第4回やまと児童絵画コンクール） 

11月13日（日）  ―  2796  移動例会　第4回やまと児童絵画コンクール 

11月15日（火）  ―  2797  卓話　石井麻子様　株式会社ＩＧＦ社長 


